



Nación

## Punta Coco tendrá agua potable gracias a convenio entre Ecopetrol, Esegua y Uribia

Por Redacción La Guajira Hoy.com - 19 febrero de 2025



La gerente de Esegua, Andreina García, a la expectativa de la expresada por el director de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, en el marco del convenio.



-Publicidad-



En un esfuerzo conjunto por mejorar la calidad de vida de las comunidades más apartadas de La Guajira, Ecopetrol, la Empresa de Servicios Públicos de La Guajira Esegua y la administración municipal de Uribia, firmaron el pasado mes de diciembre del 2024 un convenio por más de 14 mil millones de pesos. Este acuerdo permitirá la construcción de un sistema de abastecimiento de agua potable en el sector Punta Coco, corregimiento de Bahía Honda.

La iniciativa contempla la instalación de una planta desalinizadora que extraerá agua del mar y la convertirá en apta para el consumo humano. Con esta obra, más de **7.600 habitantes de la Alta Guajira** tendrán acceso permanente al agua potable, solucionando un problema histórico que ha afectado su bienestar.





Una palomita para dialogar y proponerle realizar más convenios para llevar agua a muchos rincones de La Guajira.

Durante la firma del convenio, la **gerente de Esegua, Andreina García Pinto**, manifestó la importancia de esta alianza y el beneficio que tendrá en la comunidad. *"La firma de este convenio representa un avance valioso en la provisión de agua potable para comunidades que han enfrentado grandes dificultades en el acceso a este recurso. Gracias a esta alianza, podremos llevar una solución concreta y de largo plazo a Punta Coco"*, expresó.

**El gobierno departamental ha reiterado su compromiso con el acceso al agua potable en las zonas más alejadas del territorio.** Este proyecto no solo busca mitigar la crisis hídrica, sino que también representa un paso fundamental en la reducción de brechas sociales y en la mejora de la calidad de vida de los habitantes de la región.

**Con esta inversión, se espera garantizar el suministro de agua de manera eficiente y sostenible,** contribuyendo al desarrollo de las comunidades wayuu que dependen de este recurso para su subsistencia.



ETIQUETAS 14 mil millones 7,600 habitantes Agua potable Alianza Alta Guajira Andreina García Bahía Honda bienestar brechas sociales Calidad de vida consumo humano Convenio crisis hídrica diciembre 2024 Ecopetrol Esegua Gobierno Departamental Inversión La Guajira Mar planta desalinizadora Punta Coco Recurso Ricardo Roa Barragán sostenible Uribía



Redacción La Guajira Hoy.com

#### Artículos relacionados



**La juez Vivian Polanía absuelta por la Comisión de Disciplina Judicial**  
Nación Redacción La Guajira Hoy.com - 18 febrero de 2025



**Misión La Guajira realiza reciclación con 39 comunidades wayuu**  
Nación Redacción La Guajira Hoy.com - 17 febrero de 2025



**Nueva plaza de mercado tendrá Riohacha para fortalecer el comercio local**  
Nación Redacción La Guajira Hoy.com - 16 febrero de 2025

#### SIN COMENTARIOS

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:\*

Correo electrónico:\*

Sitio web:

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

No soy un robot



PUBLICAR COMENTARIO



#### SOBRE NOSOTROS

Mantente informado de los hechos que son noticia a lo largo y ancho del departamento de La Guajira.

Contáctanos:

SIGUENOS

